



el estandarte con la mano izquierda... El autor de esta estatua era un obrero del arte en 1874...

Por telégrafo.

Paris 12.—El ministro de Marina, almirante Kremler, saldrá hoy para Chinon...

PATENTES DE ALCOHOLES

La comision ejecutiva de los gremios de Madrid ha dirigido á los representantes de los gremios y asociaciones de provincias...

La comision ejecutiva nombrada por los gremios de esta capital y el Circulo de la Union Mercantil é Industrial...

Nada más conveniente que una accion comun de todos los perjudicados con el nuevo impuesto. Así lo han comprendido los gremios de Barcelona y otras provincias...

A procurar esta organizacion donde aun no esté establecida, continen ó no las circunstancias actuales, es á lo que deben tender los gremios de provincias...

Los vinicultores valencianos.

Dice La Correspondencia de aquella capital que causa compasion el estado de abatimiento de los agricultores valencianos...

La Tesorería Central.

Como la ley de presupuestos para el año económico de 1893-94 ha restablecido la Tesorería Central, que ha de funcionar cumpliendo los servicios que le impone el reglamento orgánico de la Caja general de Depósitos...

Falsedad de testamentos.

El día 16 de los corrientes darán comienzo en la Audiencia provincial de Santander las sesiones en juicio oral y público de la célebre causa seguida contra el propietario del pueblo de Castañeda D. Leocadio de la Mora...

Una causa ruidosa.

El día 16 de los corrientes darán comienzo en la Audiencia provincial de Santander las sesiones en juicio oral y público de la célebre causa seguida contra el propietario del pueblo de Castañeda D. Leocadio de la Mora...

El ministro público, representado por el digno teniente fiscal D. Celso Torres, y la acusacion privada encomendada al distinguido letrado D. Restituto Collantes...

FRAUDES EN SAN FERNANDO

Peticion del fiscal.

Ayer se leyó el dictámen fiscal en la sumaria instruida por las defraudaciones de viveros cometidas en la Carraca los años de 1869 á 1875.

En él se piden al contador Drubuil, por malversacion de fondos, la pena de diez meses de prision correccional por cada uno de los 29 fraudes que se cometieron en aquellos años...

Para el contratista Alonso se pide un mes de arresto mayor por imprudencia temeraria.

A los restantes acusados los considera el fiscal irresponsables, y solicita su absolucion.

Peligros del petróleo.

Anoche ocurrió una desgracia debida á la poca precaucion con que se manejan las luces alimentadas con petróleo.

Una jóven, llamada Carmen Alvarez, domiciliada en la calle de la Encarnación, n.º 17, principal izquierda, al irse á la cama se valió para alumbrarse de un quinqué...

Miguel Espinosa, que está de huésped en la casa, acudió en auxilio de la jóven, á la que libró de una muerte segura, consiguiendo apagarle las repas que ardián, y que ya la habian producido varias quemaduras...

El individuo que auxilió á Carmen Alvarez, se produjo tambien quemaduras en las manos.

Ambos fueron curados en la Casa de Socorro, pasando despues á sus domicilios.

La (Gaceta.)

La de hoy contiene las siguientes disposiciones:

El capitán general de Valencia

Reales decretos admitiendo la dimision al teniente general D. José Coello y Quesada del cargo de capitán general de Valencia...

Concesion de cruces.

Reales decretos concediendo la gran cruz de la orden del Mérito militar á los generales de division D. Mariano Montoro y Cordero y D. Rosendo Moñio Mendoza...

Idem la gran cruz de la orden de San Hermenegildo al general de brigada de la seccion de reserva D. Francisco Lerdo de Tejada...

Idem concediendo merced del hábito de la orden de Calatrava á D. Fernando Baron y de Cea Bermudez y á D. Enrique Baron y de Cea Bermudez.

Indulto.

Real decreto de Guerra, indultando de la pena de muerte impuesta por el Consejo Supremo de Guerra y Marina á los paisanos Vicente Balagosa Daya, Julian Ramos Espinosa, Félix Garcia de la Cruz, Claudio Ramos Espinosa, Eugenio Decena Verdugo, Floquinto Andujar y Aguilera...

Reglamento de la administracion provincial.

Real decreto aprobando el reglamento orgánico de la administracion provincial, que regirá con carácter provisional desde 1.º de Setiembre próximo...

Declaracion de méritos.

Real orden de Gracia y Justicia declarando que D. Alfonso Ortiz y Peralta se ha distinguido en el desempeño del cargo de registrador de la Propiedad de Castro del Rio...

Servicios de la Guardia civil.

Real orden de Fomento disponiendo que se inserte en la Gaceta de Madrid la relacion de los servicios prestados por la Guardia civil durante el mes de Mayo último en la custodia de la riqueza forestal.

Amortizacion de billetes hipotecarios de Cuba.

Real orden de Ultramar disponiendo que se verifique el día 1.º de Setiembre del 29.º sorteo para amortizar 1.400 billetes hipotecarios de la Isla de Cuba emitidos en 1886.

LOS INCENDIOS DE ANOCHE

A las once de la noche se produjo un incendio en el piso principal interior de la casa n.º 11 de la calle de Miguel Servet.

En la habitacion incendiada, y enferma en una cama, habia una niña de cuatro años completamente sola.

Los vigilantes de la ronda especial y el inspector de ésta, Sr. Valverde, entraron en la habitacion y lograron sacarla fuera, cuando ya el humo invadía la alcoba.

Medio hora despues el fuego estaba totalmente extinguido, quedando reducidos á cenizas la mayor parte de los enseres que habia en la habitacion donde se produjo.

Otro incendio se produjo esta madrugada en una tienda de comestibles del barrio de Doña Carlota.

En los primeros momentos se creyó que el fuego tenia importancia; pero afortunadamente quedó extinguido á los pocos momentos.

En la Calle del Mediodía Obica se inició á las tres de la madrugada otro incendio, que fué apagado al poco tiempo de iniciado.

Nombramientos de Gobernacion.

Ayer firmó la Reina los decretos confirmando el nombramiento de oficiales de la secretaria del ministerio de la Gobernacion, de los Sres. D. Eugenio Sellés, Garcia Riega y Botegon.

Fiestas en Málaga.

La hermosa celebrada ayer en la plaza de Riego á favor de los pobres, estuvo brillantísima.

Las distinguidas señoritas que han prestado su concurso á la fiesta, han realizado una gran recaudacion.

El carnaval estuvo tambien animadísimo.

El Sr. Rosado, vicepresidente de la comision provincial, obsequió ayer con un banquete á los ganaderos Sres. Barriónuevo y Orozco y al ex torero Lagartijo.

La fiesta se verificó en la Calata, y asistieron á ella las demás personas que contribuyen á la novillada de beneficio de los Asilos provinciales...

Robo en un convento.

Hace unos dias recibieron las Monjas Dominicanas, establecidas en Ciudad-Real, un anónimo por el correo interior, en el cual se les decía que si no depositaban un día determinado 500 pesetas en el torno, las cuales recogeria una persona, que prenderia fuego al convento.

No habia llegado todavia el día señalado para recoger el depósito, cuando hace dos dias recibió particularmente una de las monjas allí reclinas, otro anónimo, en el cual decía, que si no dejaba 300 pesetas en dicho torno, que á las dos de la tarde del siguiente día iria á recoger, desenterrarían el cadáver de una persona querida de la monja, y le mandarían la cabeza de él.

Semejante infamia decidió á las monjas á dar parte á la autoridad, y ésta comisionó á un inspector para que prendiera á los autores de los anónimos.

A la una y media de anteaer, el inspector que se hallaba oculto en el convento, vió llegar desde su acecho á un mozalvete de unos quince años, y mirar por todas partes al convento, hasta que por fin entró en el portal del torno y miró tambien á éste.

Luego hizo señas á una mujer la cual se precipitó al torno para coger un sobre con papeles blancos dentro, y que allí se habia puesto anteriormente simulando billetes.

Instantáneamente salieron de su escondite el inspector y los vigilantes que le acompañaban, los cuales se apoderaron de los dos sugetos.

CRÓNICA DE ESPECTÁCULOS.

Recoletos.

Con un éxito bastante satisfactorio se estrenó anoche una zarzuelita titulada Salomon, que está muy bien dialogada y tiene algunos chistes de buena ley.

Los autores de la letra, Sres. Alvarez y Paso, y el maestro Rubio, de la música, fueron llamados á escena.

Apolo.

Para dar un descanso de quince dias á los artistas que forman la compañía de este teatro, que con tan extraordinario éxito viene funcionando sin interrupcion desde Setiembre del año anterior, la empresa ha dispuesto dar las últimas funciones el martes de la próxima semana, para reanudarlas el día 1.º de Setiembre.

Con este motivo, y para complacer á las numerosas familias que constantemente favorecen con su asistencia las funciones de tarde, y que desean ver la popular zarzuela El duo de La Africana, la empresa ha acordado ponerla en escena en las tardes del domingo y martes próximo, últimas de la actual temporada.

Las localidades para ambas funciones se expenden desde hoy en contaduría, á las horas de costumbre.

El lunes de la próxima semana se verificará en este teatro la penúltima representación de la temporada á beneficio de los empleados de contaduría, tomando parte en la misma, en obsequio á los beneficiados, el reputado tenor D. Eduardo Berges.

Los detalles de esa funcion se anunciarán oportunamente.

AL MENUDEO.

Defunciones.

En Madrid, D. José Llanós y Suarez. En San Fernando, el comandante graduado de infantería de marina, D. Alfonso Diaz Campoy.

En Málaga, doña Josefa Baca Paduano de Requena.

En Cullera (Valencia), doña Leonor Sapiña y Rico, hermana del diputado á Cortes por aquel distrito.

En Benicalap (Valencia), D. Pascual Raga Brá.

En Orense, la señorita doña Dolores Martinez Restoy, hija del general D. Luis Martinez Montje.

En Barcelona, D. Juan Maten.

Asesinato.

En la madrugada del martes fué asesinado en Mogente (Valencia), á la puerta de su casa, el cabo del resguardo de consumo Antonio Gonzalez Tortosa (a) Pachon, persona muy querida en el pueblo por su honradez.

La Guardia civil ha detenido como presuntos autores del crimen á los hermanos Tomás, apodados el Poll y el Pater, y á otro sujeto conocido por el Numeroero.

Vapor correo.

Port-Said 11.—Ayer jueves salió de este puerto para Barcelona el vapor correo de la Compañía Transatlántica, Santo Domingo.

Robo sacrilego.

Durante la celebracion en la Catedral de Valladolid de la misa conventual, un individuo fracturó ayer el cepillo de las limonas para la terminacion de las obras de la torre, apoderándose del dinero.

Un devoto que lo vió intentó inútilmente detenerle, saliendo ambos del templo en vertiginosa carrera. La policia procura su captura.

Reclamacion de un cónsul.

El vice-cónsul de Italia en San Sebastian, ha pedido que se le manifieste por qué motivo fué detenido en Pasajes el 20 de Julio el vapor Armonia, que auxilió en aguas de Almería al vapor alemán Bellona.

Como éste fué admitido á libre plática y no el Armonia, su capitán decide entablar demanda con motivo de los perjuicios que, según dice, le han causado.

Vapor correo.

Puerto Rico 11.—Ha salido de este puerto para el de la Habana, el vapor correo Catalina, de la Compañía Nacional Transatlántica.

Concurso.

La Gaceta de hoy publica un anuncio de la Compañía Arrendataria de Tabacos, convocando á un concurso público para el suministro de los cajones de pino, cuerda gruesa de cáñamo, hilo liso, y de precinto para envase y embalaje de los efectos timbrados que la Fábrica Nacional del Timbre haya de remitir á provincias desde que se haga la adjudicacion del servicio hasta fin de 1894.

Meeting anarquista.

Los anarquistas de la capital y del llano de Barcelona preparan un meeting que se celebrará el domingo, á las nueve de la mañana, en el Circo Ecuestre, con objeto de solemnizar el aniversario de la libertad que, al reconocer su inocencia, se concedió en América á tres anarquistas que estaban en el presidio de Chicago.

Ha sido puesto en libertad el anarquista Paul Bernard.

Se dice tambien que será puesta en libertad dentro de poco Teresa Claramunt.

El general Moltó.

El capitán general de Valladolid, señor Moltó, á quien se han concedido cuarenta y cinco dias de licencia, saldrá en breve para las Provincias Vascongadas y Francia.

Incendios en Sevilla.

Continúan los incendios en aquella provincia.

Los más importantes, ocurridos últimamente son los siguientes: El primero se declaró en la dehesa llamada Alconocel, situada en el término de Villamanrique.

Lo sofocó el servidumbre del palacio de los condes de Paris.

Se cree que fué intencional, por haberse encontrado una mecha de trapo en el sitio por donde empezó el fuego.

El segundo incendio ocurrió en la dehesa de Calamonte, término de Osuna. Créese que fué ocasionado por los disparos de algunos cazadores.

En el mismo término se incendió el olivar de Pacoria, quemándose 45 olivos y chamuscándose 450.

En las dehesas Yegua y Coto, en el término de Burguillos, se quemaron terrenos de pastos y porcion de encinas.

Tambien hubo otros incendios en varias fincas del término de Pedrosó.

La «Bella Chiquita».

Segun se dice, dentro de breves dias tendrá lugar el juicio de la Bella Chiquita. Con tal motivo, Diana Danuse llegará el lunes á Madrid.

La reunion de los conservadores de San Sebastian el correspondiente de La Correspondencia, que carece de fundamento la noticia de que vaya á celebrarse en Biarritz una reunion conservadora.

El Sr. Romero Robledo irá á Biarritz la próxima semana, con objeto de visitar al Sr. Cánovas.

Parece que será destinado á Cuba el general de brigada Sr. Luque, quien se embarcará en uno de los correos de Setiembre próximo.

Una denuncia grave.

D. M. M., asiduo visitante de la casa número 12 de la calle de Carranza, stupe de referencia y denunció ayer ante el juzgado de guardia que una jóven sirvienta, muy agraciada, y de diez y nueve años de edad, habia dado á luz un niño muerto, que por razones fácilmente explicables habia hecho desaparecer.

Detenido la jóven, de órden judicial, comprobóse este extremo de la denuncia, y la jóven declaró que se trataba de un aborto accidental, y por tanto creia que no tenia responsabilidad en enterrar el feto.

El juzgado estima, por de pronto, que se trata de una ocultacion de cadáver, y ha interesado la busca de dos personas que puedan aclarar el asunto.

Una de ellas es el amante de la jóven, á pesar de que no se sabe de él hace seis meses. La otra es una persona que pueda saber dónde se encubre el niño muerto.

El Banco de la Habana.

Leemos en El Imparcial: «No es cierto que el señor conde de Torrepando vaya á ocupar el gobierno del Banco Español de la Habana, ni parece que el ministro de Ultramar se haya ocupado en procurar relevo al Sr. Puga, puesto que ha tenido con éste varias conferencias acerca de la futura marcha de dicho establecimiento de crédito, siendo probable que se dicten algunas disposiciones en consonancia con el resultado de dichas entrevistas.»

El Sr. Puga se embarcará probablemente el mes próximo para ir á Cuba, y se dice que hay propósitos de aumentar el capital de dicho Banco.

Las islas Salomon.

El ministro de Estado recibió ayer notificacion oficial de haber ocupado los ingleses algunas islas del archipiélago Salomon.

Segun documentos consultados recientemente, esta ocupacion procede del pacto que en 1886 hicieron Inglaterra y Alemania de repartirse las islas de aquel archipiélago.



